
Buon pomeriggio a tutti Voi e grazie per essere presenti a questa prima Assemblea 

Generale degli Iscritti del neo OPI. 
 

Prima di tutto vorrei presentarvi il nuovo CD eletto e le rispettive cariche ricoperte: 
Presidente: Stefano Giglio 

Vice Presidente: Barbara Narduzzi 

Segretario Sergio Disnan 

Tesoriere: Antonio Celauro 

Consiglieri: Bertola Daniela, Bertolini Romina, Cassan Emanuela, Cividini Tundra, Iogna Prat Claudia, Fregonese 
Francesca, Morandini Marzia, Pascuttini Elide, Piani Tommaso, Spanghero Elisa, Trombini Omar. 

Collegio dei Revisori dei Conti 

Presidente: Tellini Tiziana 

Componenti: Galli Marilena, Noacco Massimo. 

Supplente: Danielis Matteo 
 

Come ricorderete lo scorso mese di settembre 2017 ha visto l’impegno da parte di tutto il 
CD uscente nell’organizzazione delle elezioni per il rinnovo delle cariche che vi ho 
poc’anzi presentato. E’ stato un appuntamento molto sentito e come sempre ottimamente 
organizzato in tutti i dettagli.  
Durante la tre giorni elettorale si sono tenuti importanti eventi formativi che hanno visto la 
presenza di molti colleghi che hanno potuto apprezzare i contenuti formativi proposti 
durante le sessioni di aggiornamento.  
Come detto in questa trascorsa fase elettorale si è vista una importante partecipazione 
alle espressioni di voto. Infatti aver visto un aumento del 20% dei votanti rispetto alle 
passate edizioni è stato un segno tangibile di vicinanza e di supporto della professione al 
principale punto di riferimento della categoria infermieristica. 
 
Il Neo Consiglio direttivo si è dovuto prontamente rimboccare le maniche. A seguito 
dell’insediamento si è trovato a gestire una serie di problemi che avrebbero potuto 
compromettere il proseguo operativo dell’Ente.  
In primis ci siamo trovati a gestire la richiesta di mobilità verso un altro Ente di un nostro 
dipendente. Questo ci ha portato a dover sostituire l’unità in uscita con una nuova figura 
tecnica esperta in contabilità che, nel giro di due mesi, ci ha permesso di consolidare il 
bilancio del 2017 e di collaborare nella predisposizione del bilancio del 2018 che vi 
abbiamo presentato.  
Non vi nascondo che abbiamo vissuto un termine del 2017 con importanti preoccupazioni. 
Iniziare un mandato senza poter contare su chi di fatto ha gestito gli aspetti della tesoreria 
da alcuni anni, poteva mettere a serio rischio la gestione dei conti economici dell’Ente. 
Fortunatamente le elezioni hanno portato la presenza di un Tesoriere, Antonio Celauro, 
che ha saputo gestire ottimamente la situazione interfacciandosi con la dr.ssa Laura 
Ceccotti e con la neo assunta dr.ssa Sonia Agozzino ponendo rimedio a tutte le difficoltà 
riscontrate. 
 
Nel mese di novembre il CD è stato invitato a presenziare in diversi eventi istituzionali. 
Soprattutto si è reso disponibile, come ormai di consuetudine, nella collaborazione con il 
CdL in Infermieristica garantendo la presenza alla sessione per le discussioni delle tesi dei 
nuovi colleghi infermieri.  
 
Nel dicembre del 2017 si è lavorato all’apertura di un apposito elenco all’interno dell’Albo, 
per l’iscrizione delle Società tra Professionisti. La richiesta pervenuta da parte di una 
nostra collega di voler svolgere la professione con tale modalità, ha fatto si che si istituisse 
questo apposito elenco dando una nuova opportunità di svolgimento della professione. 
Apertura  ottimamente gestita dal segretario Sergio Disnan. 



 
A dicembre su iniziativa della consigliera Morandini Marzia abbiamo voluto sostenere, con 
un contributo economico devoluto, la squadra degli studenti infermieri del CdL in 
Infermieristica di Udine che ha partecipato alla 24 ore organizzata da Telethon.  
Ci è parso importante il duplice aspetto di supporto ai futuri colleghi e di sostegno a questa 
importante iniziativa. 
 
Gli ultimi giorni di dicembre ci hanno consegnato uno punto innovativo per la professione 
infermieristica, atteso da almeno un decennio. La trasformazione dei collegi infermieristici 
in Ordine delle Professioni Infermieristiche, è avvenuto ufficialmente con la promulgazione 
della Legge 3/2018.  
Questa novità segnerà decisamente la svolta verso quel consolidamento della professione 
infermieristica che passo dopo passo, negli anni ci ha permesso di ottenere questo 
importante riconoscimento. 
 
Nel mese di gennaio 2018 si sono svolte le elezioni per il rinnovo del comitato centrale 
della neo FNOPI.  
L’appuntamento elettivo quest’anno si è svolto in modo inconsueto e per certi versi insolito 
rispetto ai mandati precedenti. Infatti storicamente le elezioni per il rinnovo dei componenti 
della Federazione nazionale si svolevano all’interno del Congresso nazionale che si è 
sempre svolto al termine del triennio gestionale. 
Il rinnovo 2018 si è contraddistinto per una serie di varabili inattese che hanno imposto la 
seduta elettorale anticipata.  
Infatti l’impossibilità ad aver svolto le procedure di rinnovo di alcuni ex collegi provinciali e 
l’imminente ingresso della nuova legge 3/2018 ha obbligato il Ministero della Salute e la 
Federazione ad intraprendere la procedura di rinnovo in anticipo rispetto a quanto 
preventivato.  

Le procedure di voto hanno consegnato un consiglio federale rinnovato.  

Presidente rieletta: Barbara Mangiacavalli,  

Vice Presidente: Ausilia Pulimeno (Presidente OPI Roma) 

Segretaria: Beatrice Mazzoleni (Presidente OPI Bergamo) 

Tesoriere: Giancarlo Cicolini (Presidente OPI Chieti) 

Componenti: Cosimo Cicia (Presidente OPI Salerno), Nicola Draoli (Presidente OPI 
Grosseto), Franco Valicella (Presidente pro tempore OPI Verona), Salvatore Occhipinti 
(Presidente OPI Agrigento), Sandro Arnofi (Presidente OPI Ferrara), Mariacristina 
Magnocavallo (presidente OPI Campobasso). 

Revisore supplente: Fausto Sposato (Presidente OPI Cosenza) 
Come potete osservare la principale novità è data dalla totale presenza di Presidenti di 
Ordine all’interno della Federazione. Ruoli importanti che in questa tornata sono stati 
affidati saggiamente a Presidenti di riferimento e direttamente collegati con la professione 
ed il territorio. 
 
Il mese di marzo ha visto lo svolgimento del 1° Congresso Nazionale della FNOPI a cui 
hanno partecipato i componenti del CD del nostro OPI. L’evento si è tenuto a Roma dal 5 
al 7 al Parco della Musica.  
Il Congresso è stato preceduto dalla visita al Santo Papa Francesco organizzata presso la 
sala Nervi il sabato 3 marzo. Per tale occasione e vista la concomitanza con le seguenti 
elezioni politiche nazionali, l’Ordine ha organizzato ed offerto gratuitamente, un pulman 
che ha condotto una delegazione di 52 infermieri all’importante evento papale. 
L’occasione ci ha dato la possibilità di condividere esperienze, sensazioni e proposte per il 
percorso che ci condurrà in questo prossimo triennio di mandato.  



Sul portale dell’OPI di Udine troverete, nella sezione “parola di infermiere”, i commenti e le 
sensazioni espresse da coloro che hanno preso parte a questo viaggio e le immagini 
dell’udienza papale in sala nervi.  
In seno al Congresso nazionale, come di consuetudine, è stata organizzata la sessione 
poster. In tale ambito sono stati selezionati 7 poster prodotti dai colleghi nostri iscritti.  
Il CD dell’OPI ha deciso di premiare la professionalità ed il lavoro svolto dai colleghi, 
destinando la cifra di 200€ per ogni poster presentato. Somme che saranno consegnate ai 
colleghi in questi giorni secondo le modalità previste dalle vigenti leggi. 
 
Attualmente stiamo lavorando alla programmazione dei prossimi corsi di aggiornamento 
professionale e ci siamo interfacciati con le aziende sanitarie provinciali per ottenere degli 
incontri con le direzioni e con i servizi infermieristici. Vorremmo predisporre l’apertura di 
punti di ascolto nelle aziende per favorire l’avvicinamento dei colleghi all’Ordine 
professionale. 
 
Inoltre abbiamo predisposto delle commissioni specifiche per la gestione di alcune 
tematiche core. 
Nello specifico sono state costituite le commissioni: Formazione, Libera Professione, 
Trasparenza ed Anticorruzione e sull’acquisto nuova sede. 
In particolare, quest’ultimo punto ci preme particolarmente. Infatti vorremmo poter 
cambiare l’attuale sede con una che consenta di ottimizzare gli spazi necessari e 
soprattutto che sia di facile accesso per tutti coloro lo necessitino. 
 
L’attività dell’OPI provinciale va ad inserirsi anche nel contesto regionale contribuendo 
attivamente ai programmi previsti dal Coordinamento regionale che è composto dai 
quattro Presidenti degli OPI che a cadenza mensile si incontrano dettando le linee 
programmatiche delle attività a livello regionale. 
 
Concludendo siamo convinti che di lavoro ce ne sarà molto da fare e che di strada 
assieme ne percorreremo. Sappiamo che necessiteremo di tutto l’aiuto necessario a far si 
che il nuovo OPI possa germogliare e far crescere ogni anno qualcosa di nuovo e di 
importante. Solamente con il vostro appoggio e con la vostra vicinanza saremo sicuri di 
costruire una nuova immagine positiva della professione garantendo così le migliori 
prestazioni di salute al cittadino. 
 
Cordialmente 
Stefano Giglio 
Presidente OPI Udine 
 
 
 

 

 
 
 
 
 

 


